

Teatro Isabel la Católica

Compañía Elias

de zarzuela y ópera española

Maestro director y concertador]

D. FRANCISCO DE PEREZ CABRERO

DEBUT

el Sábado 9 de Mayo de 1896.

ESTRENO de la ópera española en 3 actos y 5
cuadros, titulada

AURORA

A las ocho y media

Entrada principal, 1 peseta.-Paraiso, 0,75

122478024

Tercio Isabel la Católica

Compañía Elías

de zarzuela y ópera española

Managers direct & administradores

D. FRANCISCO DE PEREZ CABRERO

Director

el teatro de la Marina de 1896

El teatro de la Marina de 1896

1896

LIBRO

A la venta en

Establecimiento de libros de la Marina, 0,75